

JURNALIS

Alur Cai Untuk Kabupaten Sukabumi Alam Kajaga Rakyat Sejahtera

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 18, 2024 - 22:49



Sukabumi - Menjaga kelestarian lingkungan adalah tanggung jawab bersama, meliputi masyarakat sipil dan pemerintah. Perlu gerakan kolektif yang dilakukan serempak oleh daerah-daerah di Indonesia untuk menjaga ekosistem lingkungan untuk kesejahteraan masyarakat, demikian disampaikan oleh Wakil Ketua Alur Cai, Dendi Rosadi, SM, Minggu 18 Agustus 2024.

Masih menurutnya, Salah satu variabel kesejahteraan masyarakat yakni terpenuhinya dan adanya ketersediaan Air. Air merupakan sesuatu yang tidak bisa dipisahkan dengan manusia.

Sambungannya, Hal ini karena Air merupakan salah satu kebutuhan pokok manusia yang dibutuhkan secara berkelanjutan, jadi pentingnya kebutuhan akan air bersih menyebabkan sektor ini wajib mendapatkan prioritas penanganan utama karena menyangkut kehidupan orang banyak.

“Bertambahnya jumlah penduduk menyebabkan bertambah pula kebutuhan manusia akan air. Kesemena-mena terhadap lingkungan, terutama pembangunan yang tidak memperhatikan aspek lingkungan akan berdampak kepada rusaknya ekosistem alam, terutama air,” paparnya, dalam mometum Hari Peringatan Kemerdekaan RI ke 79 Tahun 2024.

Lebih lanjut, Dendi Rosadi, SM, mengatakan Pentingnya kebutuhan akan air tentunya harus mendapatkan perhatian dari semua kalangan, pemerintah maupun masyarakat.

“Hadirnya Yayasan ALUR CAI yang diinisiasi oleh Bapak Asep Japar dan sekaligus Ketua Umum Yayasan Alur Cai mempunyai harapan dan cita-cita meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan sembari menjaga alam agar tetap lestari di Kabupaten Sukabumi, dan bercita-cita menjadikan sumberdaya air menjadi sebuah potensi modal bagi pembangunan daerah,” jelasnya.

Dengan semangat yang sama dari beragam komunitas yang ada di Kabupaten Sukabumi, para petani ikan, pecinta lingkungan, seluruh para pemancing liar, para petani, akademisi, masyarakat dan komponen bersatu padu dalam Aliansi Alur Cai yang cita-citanya tidak lain untuk mewujudkan ALAM KAJAGA RAKYAT SEJAHTERA, demikian disampaikan Dendi Rosadi, SM,